



心優しき大砲熊倉選手

ばばだめ!

広島サンダーズ

久原 大輝

入団から7シーズン目。背番号14の熊倉允選手が今季限りで退団となった。

高い身体能力を生かしたスパイクとサーブが持ち味で、ポテンシャル

の高さはチーム内でも随一。バレーボール以外の競技でも、おそらくアスリートになれただろう。余談だが結婚式の余興でダンスを踊らせたなら、一番切れ味があったのも熊倉選手だった。

ポジションがオポジット。外国籍選手とポジションがかぶり、入団からこれまで出場機会にはあまり恵まられなかったが、ホーム最終戦の日鉄堺戦では、スパイクとサーブでポイントを重ね、地元ファンの方にも活躍している姿を見せることができた。

とにかく優しく、そして家族思いの熊倉選手。2人のかわいいお子さまのパパの姿を何度も目撃した。お子さまといる時の熊倉選手の笑顔は、見ているこちらも幸せにしてくれた。

退団セレモニーでは古里福島から観戦に来られたご両親にも、これまでの感謝を伝えて、熊倉選手らしい温かいスピーチをしてくれた。

これから始まる第二の人生も、熊倉選手らしく優しく、そして家族と幸せな人生を歩んでくれることを私は願っている。(広島マネジャー)



トレードマークの優しい笑顔を見せる熊倉選手(左から3人目)(3月1日)